

El nuevo consejo directivo de Canacintra Mazatlán rindió protesta ante el representante nacional.

## RENOVACIÓN

## Realiza Canacintra cambio en dirigencia

## LETICIA LÓPEZ

Con un llamado para hacer un frente nacional de las cúpulas empresariales contra la política fiscal "descabellada" emprendida por Hacienda, el representante nacional de Canacintra tomó la protesta del nuevo consejo directivo del organismo de Mazatlán, encabezado por Mario Uribe Fenollosa.

Andrés Estrada Bernal, representante de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación, indicó que el sector empresarial enfrenta grandes retos para integrarse al crecimiento internacional por no contar con igualdad de condiciones para competir.

Advirtió que hay un rezago en el crecimiento de las empresas y encima la política fiscal está atentando contra el aparato productivo y por ese motivo realizarán una petición para derogar dos artículos donde piden a la empresa el pago por cada folio de cada factura y el que tendrán que solicitar al cliente los últimos cuatro dígitos del número de cuenta con el que van a pagar.

"La problemática dentro



Mario Uribe Fenollosa recibe el cargo de parte de Rodolfo Madero Rodríguez.

## DIRIGENCIA

Integración del Consejo Directivo de Canacintra Mazatlán

Presidente:	Mario Uribe Fenollosa
Primer Vicepresidente	Adrián López Ortiz
Segundo Vicepresidente	Perla Rice Ramírez
Tecer Vicepresidente	Helena Larsen Ayala
Cuarto Vicepresidente	Ernesto Felton Koloffon
Quinto Vicepresidente	Eduardo Escutia Zúñiga
Sexto Vicepresidente	Francisco Villa Peraza
Tesorero	Clementina Rendón Velarde
Secretario	Dora Alicia Sánchez Chávez

de la facturación electrónica que se dejará venir para las empresas y los clientes es grande, por ello estamos en

unas semanas por presentar una iniciativa para derogar dos artículos que complicarán la operatividad". Mario Uribe Fenollosa, recién electo presidente del consejo directivo, evaluó que recibe a un sector industrial que se encuentra luchando por lograr la integración y las condiciones para competir ante el futuro extraordinario que tiene Mazatlán.

"Es el momento de aprovechar en el 2012 que siempre hemos pedido un desarrollo detonador y ahora tenemos un parteaguas para Mazatlán por la carretera Mazatlán-Durango y que seremos la puerta de entrada del corredor económico del Norte".

Convocó al empresariado local a sumarse a ese desarrollo pujante que se viene por la apertura de la carretera Mazatlán-Durango y que será la puerta de entrada del corredor económico del norte.

Asimismo, aseguró le dará continuidad a los programas de apoyo como Emprendedor, apoyo a las Pymes, los Foros Pymes y el Segundo Encuentro Empresarial, que heredó Rodolfo Madero Rodríguez, tras dos años de estar al frente de Canacintra Mazatlán.